

# Ibadah Doa Malang, 05 Maret 2024 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

## Wahyu 21:9

*21:9 Maka datanglah seorang dari ketujuh malaikat yang memegang ketujuh cawan, yang penuh dengan ketujuh malapetaka terakhir itu, lalu ia berkata kepadaku, katanya: "Marilah ke sini, aku akan menunjukkan kepadamu pengantin perempuan, mempelai Anak Domba."*

Penghuni Yerusalem baru:

1. Yesus sebagai Mempelai Pria Surga, adalah manusia darah daging yang tidak berdosa tetapi harus mati di kayu salib untuk menyelamatkan manusia berdosa, bangkit dalam tubuh kemuliaan dan naik ke Surga dan akan segera datang kembali kedua kali.

2. Malaikat-malaikat sebagai pengiring mempelai.

### Markus 8:38

*Sebab barangsiapa malu karena Aku dan karena perkataan-Ku di tengah-tengah angkatan yang tidak setia dan berdosa ini, Anak Manusia pun akan malu karena orang itu apabila Ia datang kelak dalam kemuliaan Bapa-Nya, diiringi malaikat-malaikat kudus."*

3. Gereja Tuhan yang sempurna, mempelai wanita Surga.

### Matius 24:31

*24:31 Dan Ia akan menyuruh keluar malaikat-malaikat-Nya dengan meniup sangkakala yang dahsyat bunyinya dan mereka akan mengumpulkan orang-orang pilihan-Nya dari keempat penjuru bumi, dari ujung langit yang satu ke ujung langit yang lain.*

Yaitu manusia darah daging yang berdosa dari 4 penjuru bumi (bangsa Israel dan bangsa kafir) yang menerima/mendengar dan dengar-dengaran pada bunyi sangkakala/ firman pengajaran yang keras yang diulang-ulang/ firman penggembalaan, sehingga mengalami penyucian dan keubahan hidup sampai sempurna seperti Yesus.

## Wahyu 1:10,12

*1:10 Pada hari Tuhan aku dikuasai oleh Roh dan aku mendengar dari belakangku suatu suara yang nyaring, seperti bunyi sangkakala,*

*1:12 Lalu aku berpaling untuk melihat suara yang berbicara kepadaku. Dan setelah aku berpaling, tampaklah kepadaku tujuh kaki dian dari emas.*

## Lukas 2:20

*2:20 Maka kembalilah gembala-gembala itu sambil memuji dan memuliakan Allah karena segala sesuatu yang mereka dengar dan mereka lihat, semuanya sesuai dengan apa yang telah dikatakan kepada mereka.*

Oleh sebab itu, kita harus tergembala dengan benar dan baik untuk mendengar dan dengar-dengaran dan melihat pekerjaan bunyi sangkakala yang keras/ firman penggembalaan menjadi dua wujud nyata:

1. 7 kaki dian emas = gereja Tuhan yang mengalami penyucian dan pembaharuan yang terus-menerus sampai sempurna, menjadi mempelai wanita Surga.

Apa yang harus disucikan dan diubahkan?

### Kolose 3:5-7

*3:5 Karena itu matikanlah dalam dirimu segala sesuatu yang duniawi, yaitu percabulan(1), kenajisan(2), hawa nafsu(3), nafsu jahat(4) dan juga keserakahan(5), yang sama dengan penyembahan berhala(6),*

*3:6 semuanya itu mendatangkan murka Allah [atas orang-orang durhaka].*

*3:7 Dahulu kamu juga melakukan hal-hal itu ketika kamu hidup di dalamnya.*

Disucikan dari 6 perbuatan dosa secara lahiriah.

### Kolose 3:8-9

*3:8 Tetapi sekarang, buanglah semuanya ini, yaitu marah(1), geram(2), kejahatan(3), fitnah(4) dan kata-kata kotor(5) yang keluar dari mulutmu.*

*3:9 Jangan lagi kamu saling mendustai(6), karena kamu telah menanggalkan manusia lama serta kelakuannya,*

Disucikan dari 6 dosa secara batin.

Bukti disucikan dari 12 dosa yang mendarah daging adalah tidak ada dusta. Sehingga bisa diisi 12 roti (firman) yang mendarah daging.

### **Kolose 3:10-14**

*3:10 dan telah mengenakan manusia baru yang terus-menerus diperbaharui untuk memperoleh pengetahuan yang benar menurut gambar Khaliknya;*

*3:11 dalam hal ini tiada lagi orang Yunani atau orang Yahudi, orang bersunat atau orang tak bersunat, orang Barbar atau orang Skit, budak atau orang merdeka, tetapi Kristus adalah semua dan di dalam segala sesuatu.*

*3:12 Karena itu, sebagai orang-orang pilihan Allah yang dikuduskan dan dikasihi-Nya, kenakanlah belas kasihan(1), kemurahan(2), kerendahan hati(3), kelemahlembutan(4) dan kesabaran(5).*

*3:13 Sabarlah kamu seorang terhadap yang lain, dan ampunilah(6) seorang akan yang lain apabila yang seorang menaruh dendam terhadap yang lain, sama seperti Tuhan telah mengampuni kamu, kamu perbuat jugalah demikian.*

*3:14 Dan di atas semuanya itu: kenakanlah kasih(7), sebagai pengikat yang mempersatukan dan menyempurnakan.*

Memiliki 7 sifat manusia baru/ mulia seperti Yesus:

- Belas kasih: tidak menghakimi orang berdosa, tidak menyetujui dosa, tapi dibawa kepada Tuhan lewat doa dan ibadah.
- Kemurahan: dermawan, suka memberi kepada sesama yang membutuhkan.
- Rendah hati: bisa mengaku dosa .
- Lemah lembut: bisa mendengar dan dengar-dengaran pada firman.
- Sabar: sabar menunggu waktu Tuhan (tetap berada dalam kehendak Tuhan, tetap percaya berharap Tuhan sekalipun belum ditolong), sabar dalam penderitaan (tidak mengomel/ bersungut/ menyalahkan, tetapi mengucap syukur).
- Mengampuni dan melupakan.
- Kasih.

2. Mengalami pelayanan pendamaian dari Yesus Imam Besar yang berbelas kasih.

### **Wahyu 1:13**

*1:13 Dan di tengah-tengah kaki dian itu ada seorang serupa Anak Manusia, berpakaian jubah yang panjangnya sampai di kaki, dan dadanya berlilitkan ikat pinggang dari emas.*

Hasilnya adalah:

- Yesus menunggangi keledai = mengangkat bangsa kafir menjadi imam dan raja sesuai jabatan yang Tuhan percayakan untuk dipakai dalam pembangunan tubuh Kristus sempurna, mulai dari nikah, penggembalaan, antar penggembalaan, dst.

Supaya tidak ditunggangi oleh Bileam, nabi palsu dengan ajaran palsu, mencari uang, menuju kutukan.

Supaya langkah-langkah hidup kita merupakan langkah belas kasih/ mujizat Tuhan.

- Yesus sanggup melindungi, memelihara hidup kita di tengah kesulitan dunia

### **Matius 15:32,38**

*15:32 Lalu Yesus memanggil murid-murid-Nya dan berkata: "Hati-Ku tergerak oleh belas kasihan kepada orang banyak itu. Sudah tiga hari mereka mengikuti Aku dan mereka tidak mempunyai makanan. Aku tidak mau menyuruh mereka pulang dengan lapar, nanti mereka pingsan di jalan."*

*15:38 Yang ikut makan ialah empat ribu laki-laki, tidak termasuk perempuan dan anak-anak.*

Secara rohani, memberi makanan rohani (pembukaan firman) yang berlimpah sehingga kita puas, mengucap syukur. Ada kekuatan untuk tetap setia berkobar dalam ibadah pelayanan sampai garis akhir.

- Yesus menanggung segala kelemahan/ beban/ masalah mustahil sehingga kita damai sejahtera, semua enak dan ringan.

### **Ibrani 4:14-16**

*4:14 Karena kita sekarang mempunyai Imam Besar Agung, yang telah melintasi semua langit, yaitu Yesus, Anak Allah, baiklah kita teguh berpegang pada pengakuan iman kita.*

*4:15 Sebab Imam Besar yang kita punya, bukanlah imam besar yang tidak dapat turut merasakan kelemahan-kelemahan kita, sebaliknya sama dengan kita, Ia telah dicobai, hanya tidak berbuat dosa.*

*4:16 Sebab itu marilah kita dengan penuh keberanian menghampiri takhta kasih karunia, supaya kita menerima rahmat dan menemukan kasih karunia untuk mendapat pertolongan kita pada waktunya.*

Tangan belas kasih Tuhan sanggup menyelesaikan semua masalah mustahil tepat pada waktunya.

- o Yesus menaikkan doa penyahutan dan gembala di dunia juga menaikkan doa penyahutan supaya segala dosa dihapus dan nama tertulis dalam kitab kehidupan.

**Keluaran 32:30-33**

*32:30 Keesokan harinya berkatalah Musa kepada bangsa itu: "Kamu ini telah berbuat dosa besar, tetapi sekarang aku akan naik menghadap TUHAN, mungkin aku akan dapat mengadakan pendamaian karena dosamu itu."*

*32:31 Lalu kembalilah Musa menghadap TUHAN dan berkata: "Ah, bangsa ini telah berbuat dosa besar, sebab mereka telah membuat allah emas bagi mereka.*

*32:32 Tetapi sekarang, kiranya Engkau mengampuni dosa mereka itu" dan jika tidak, hapuskanlah kiranya namaku dari dalam kitab yang telah Kautulis."*

*32:33 Tetapi TUHAN berfirman kepada Musa: "Siapa yang berdosa kepada-Ku, nama orang itulah yang akan Kuhapuskan dari dalam kitab-Ku.*

Kita dibaharui sampai sempurna.

Tuhan memberkati.